



# Rock Label – Swiss Wood Finish

Ein Genuss für jeden Whisky-Liebhaber und alle Freunde des Berner Oberlandes



<b>Bezeichnung</b>	Swiss Mountain Single Malt Whisky «Rock Label» Aged 7 years
<b>Region</b>	Berner Oberland, Schweiz
<b>Produzent</b>	Rugen Distillery, Interlaken
<b>Destillation</b>	Pot Still, diskontinuierlich
<b>Abfüllung</b>	50 cl e Flaschen
<b>Alkoholgehalt</b>	alc. 50,1% Vol.
<b>Besonderes</b>	Exklusiver Schweizer Whisky gelagert im mystischen Rugen-Felsenkeller aus dem Jahr 1875. Durch die finale Reifung in ausgebrannten Fässern aus Schweizer Eiche entsteht ein Whisky von allerhöchster Qualität und feinsten Güte.

---

## Tasting Notes

<b>Farbe</b>	Sonniges Goldgelb mit einem Hauch von Schweizer Eiche.
<b>Körper</b>	Angenehm süsslich im Auftakt, sehr geschmeidig, seidenweiche Textur, anschliessend eindrücklich, langanhaltender Nachhall.
<b>Nase</b>	Süsse Sherrynoten werden von frisch fruchtig duftenden Orangenschalen, hellen Rosinen und malzigen Karamelnoten umgarnt. Neben der retronasal dezenten Rauchigkeit kommen akzentuierte Kakaoröstaromen zum Tragen, welche mit zarten Vanillenoten abgerundet sind.
<b>Gaumen</b>	Der süssliche Antrunk entwickelt sich und kulminiert in einer komplexen Aromatik. Die delikate Kombination von holzig herben Aromen mit Vanille und Karamell führen zu einem schönen Wechselspiel und einer beeindruckenden Balance. Dieser Whisky überrascht durch seine Wärme und schmeichelt dem Gaumen in weicher Textur. Die Schweizer Eiche scheint ihm diesbezüglich besonders gut zu tun.



**Rugen Distillery, CH-3800 Interlaken, Tel. +41 (0)33 826 46 46, [rugen-distillery.ch](http://rugen-distillery.ch)**

Vertrieb für die Schweiz: LATELTIN AG, Im Hölderli 19, CH-8405 Winterthur  
Tel. +41 (0)52 234 45 45, Fax +41 (0)52 434 45 46, [order@lateltin.com](mailto:order@lateltin.com)





# Rock Label – Swiss Wood Finish

A joy for all whisky lovers and friends of the Bernese Oberland



<b>Description</b>	Swiss Mountain Single Malt Whisky «Rock Label» Aged 7 years
<b>Region</b>	Bernese Oberland, Switzerland
<b>Producer</b>	Rugen Distillery, Interlaken
<b>Distilled</b>	Pot Still, discontinuously
<b>Bottled</b>	50 cl e bottles
<b>Alcohol</b>	alc. 50,1% Vol.
<b>Special</b>	Exclusive Swiss whisky stored in the mystical Rugen rock cellar dating from 1875. The final maturation in burnt barrels of Swiss oak creates a whisky of the highest and finest quality.

---

## Tasting Notes

<b>Colour</b>	Sunny golden-yellow with a hint of Swiss oak.
<b>Body</b>	Pleasantly sweet to start with; very smooth, silky-soft texture, with an impressive long-lasting, full-bodied mouthfeel.
<b>Nose</b>	Sweet sherry notes are enmeshed with fresh, fruity orange peel, light raisins and malty caramel notes. In addition to the retro-nasal subtle smokiness, accentuated cocoa roast aromas, which are rounded off with subtle vanilla notes, come to the fore.
<b>Palate</b>	The sweet start develops into a long and complex aroma. The delicate combination of woody and harsh notes combined with vanilla and caramel leads to a beautiful interplay and excellent balance. This whisky surprises with its warmth and flatters the palate with a soft texture. The Swiss oak seems to work particularly well in this respect.



**Rugen Distillery, CH-3800 Interlaken, Tel. +41 (0)33 826 46 46, [rugen-distillery.ch](http://rugen-distillery.ch)**

Sales for Switzerland: LATELTIN AG, Im Holderli 19, CH-8405 Winterthur  
Tel. +41 (0)52 234 45 45, Fax +41 (0)52 434 45 46, [order@lateltin.com](mailto:order@lateltin.com)